

## LOCAL | Festejos

# Destacan la alta participación registrada en las actividades de la programación navideña

## Valoración de los actos organizados por el Consistorio con motivo de las recientes fiestas

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 16 de enero de 2018 - 19:37



La gran participación registrada en la mayoría de las actividades celebradas ha sido uno de los aspectos más valorado por la concejal delegada de Festejos de Consistorio prieguense, Paqui Mantas, en la valoración de lo que ha sido la programación de las recientes fiestas navideñas.

En compañía de la presidenta del Área de Cultura y concejal de Juventud, Sandra Bermúdez, y del edil de Deportes, Patrimonio y Memoria Histórica, David López, Mantas ha destacado durante su intervención la “gran cantidad” de visitas que durante todo el mes de

diciembre se han registrado a nuestra localidad, destacando actividades como la proyección de cine infantil, el taller de repostería y aquellos otros que se han celebrado en las aldeas, agradeciendo a los mochileros su participación en el pasacalles celebrado el 21 de diciembre.

Además, la concejal quiso agradecer a los participantes de la cabalgata que decidieron cambiar el día por motivos meteorológicos y consiguieron que las calles se llenasen de gente, tanto prieguenses como de municipios vecinos que pudieron venir al ser otro día.

En el ámbito deportivo, David López, incidía en las 650 personas que tomaron parte en la Carrera Popular celebrada el 8 de diciembre, así como en la San Silvestre del 31 de diciembre, incidiendo en el carácter solidario de esta última.

En cuanto a la Delegación de Patrimonio y Memoria Histórica, López ponía de manifiesto la repercusión que han tenido las jornadas sobre memoria histórica y la exposición “S.XX. El Siglo de las Mujeres”.

Por su parte y junto a los tres espectáculos promovidos por la Junta de Andalucía en el Teatro Victoria, Sandra Bermúdez destacaba que el cine ha sido una de las actividades de más afluencia en toda la Navidad, motivo por el que la última sesión tuvo que ser trasladada del Centro de Iniciativa Empresarial Teatro Victoria.

En lo que respecta a la delegación de Juventud, Bermúdez destacaba igualmente la participación con las que éstas han contado, adelantando que se está trabajando para poder reprogramar las que se suspendieron por las negativas condiciones meteorológicas.

Por último, los tres ediles coincidieron en señalar la importancia de la colaboración entre las delegaciones, así como el tejido asociativo de la localidad, lo que ha permitido realizar una gran cantidad de actividades de distinta tipología y orientadas a todos los públicos.